

NOTA DE PRENSA

Aragón, 14 de octubre de 2024

PROTESTA DE LOS SINDICATOS CGT, CUT, IA, ISTA y SOA CONTRA LA SINIESTRALIDAD LABORAL EN ARAGÓN

Treinta y una personas han perdido la vida en el trabajo en 2024.

Aragón sigue con la macabra tendencia que inicio el año 2023, en el que murieron 41 personas en su trabajo.

Hay que tener en cuenta que no son números ni estadísticas, son personas, son familias, son compañeros y amigos rotos por el dolor.

Todas las personas trabajadoras tenemos derecho a que se nos garantice un trabajo seguro y saludable.

Los sindicatos CGT, CUT, IA, ISTA y SOA queremos transmitir nuestras más sinceras condolencias a las familias y amistades de los dos trabajadores muertos en los últimos días en Longares el miércoles día 9 y el accidentado el jueves día 10 en Villanueva de Gállego, respectivamente.

Este incesante goteo de siniestros laborales, no son fruto de un desafortunado accidente, sino de una situación estructural que precisa la intervención de todos los agentes implicados:

- Los gobiernos estatal y autonómico que deben dotar de más recursos a la Inspección de Trabajo para que se garantice el cumplimiento de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales, al tiempo que deben incrementar el papel del Instituto de Seguridad y Salud Laboral de Aragón con el fin de difundir una cultura preventiva en las empresas.
- Los poderes legislativos que deben establecer normas contra la subcontratación que precariza cada vez más el trabajo a costa de la seguridad y salud de las personas trabajadoras.
- La patronal que debe establecer medidas preventivas que garanticen la seguridad y salud de sus plantillas.
- Los sindicatos que debemos mostrarnos más reivindicativos en cada centro de trabajo en el que se incumplan las normas, así como en aquellas empresas en las que no haya representación sindical.

Por todos estos motivos, los sindicatos CGT, CUT, IA, ISTA y SOA hemos realizado una concentración de protesta ante la sede de la Inspección de Trabajo, con la finalidad de poner el foco de atención en la importancia de su labor y la escasez de los medios personales y legales con los que cuentan para poder parar esta sangría y garantizar unos centros de trabajo seguros y saludable.

Debemos señalar a los responsables de esta situación, por incumplimiento de su papel o por omisión de su responsabilidad, porque todas las personas trabajadoras tenemos derecho a un trabajo digno, seguro y saludable.

CGT, CUT, IA, ISTA y SOA